



学校は新年度が始まり、新1年生を迎え新しい雰囲気に入れながら日々の学習や生徒会・部活動が行われております。生徒会執行部を中心として子供たちが自主的に「本中チームワーク」を意識してあらゆる活動に取り組んでいることに子供たちの大きな成長を感じさせております。学年チーム担任や朝活動の取組など、昨年度とは違う学校生活の中でも、子供たちは与えられた役割や自己の成長に向けてに一生懸命取り組もうと頑張っております。新しい環境で不安を抱える生徒もいると思いますが、各家庭でも子供たちの状況を見守りながら励ましていただきますようお願いいたします。

★朝の活動★ 【立哨・見守り協力】



【人権の日】



【スリムルタイム】



【チャレンジタイム】



★中央・専門委員会結成式：4/12（金）★

より良い学級・学校づくりに向けて、中央委員会・専門委員会の結成式が行われました。生徒一人一人が「本中チームワーク」の意識で学校づくりに取り組みます！



～ 春休み中のできごと ～

【春休みリーダー研修：3/22】



【第37回九州中学校U14サッカー大会4位：3/25,26】



【テナーサックスの贈呈：3/28】

本校吹奏楽部に本部小吹奏楽部保護者会からテナーサックスが贈呈されました。

子供たちの教育活動へのご協力に感謝です！

